



うるわ

# 美しき魂

ご覧ください！



伊中ブログ 伊中HP

日置市立伊集院中学校学校便り

令和7年2月21日第11号

「気付き、考え、自ら行動する伊中生に」

## 伊中生みんなで有終の美を飾ろう!!

～同じ教室で過ごせる1日1日を大切に～

校長 小野 修

令和7年度も残すところあと1ヶ月あまりとなりました。まさに「光陰 矢の如し」です。3年生にとっていよいよ公立高校入試まで2週間、卒業まであと3週間になりました。

私は新年度を迎える最初の職員会議で職員に「このメンバー（職員）で働けるのはこの一年だけである。」と話します。だからこそ、目標を共有しチームになって、みんなと一緒に伊集院中学校の生徒のためにこの一年間をがんばっていきたくと話します。そして、一年の最後にこのメンバーでもっと一緒に仕事をしたいと思えるような一年にしたいと考えて4月のスタートをします。生徒たちも一緒だと思います。同じクラスで一年間一緒に同じ教室で学べるのはこの一年間だけです。この学級でみんなと一緒に学ぶことができてよかったと最後に感じる事ができる1か月にできれば何よりも幸せなことだと思います。

右の英文は竹内まりやさんの「みんなひとり」の歌詞のエンディングです。「みんなひとり」でこの世に生きているけれど、決してひとりぼっちではないんだとあらためて感じます。誰もが必要とされる存在、親友に対していつもそこにいてくれてありがとう、そしていつもそばで微笑んでいてくれてありがとうとメッセージを送っています。

伊集院中学校の生徒たちはどの生徒も自分の学級や学年で必要とされるかけがえのない存在です。だから、最後はみんな仲間になって1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。

「終わりよければ全てよし」という諺（ことわざ）があります。たとえ、途中でどんな不運や失敗があっても物事の最後の終わり方や締めくくり方が大切であるということです。1年の最後の時間は、次の学年に進級し、新たな進路に向かうための大切な準備の時間です。春に向かって全ての生徒が3月の卒業式と修了式で学級や学年の仲間とともに有終の美を迎えることができるよう心から願っています。特に、伊集院中学校を巣立っていく3年生は9年間の義務教育課程を修了する集大成の姿で3月12日の卒業の日を迎えてほしいと心から思います。

私たちも全職員で最後まで学校の責任を果たす伊集院中学校の教育を推進してまいります。本年度も残り少しとなりましたがご家庭や各地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

### 竹内まりやさんの「みんなひとり」の最後の歌詞の部分

Everybody needs to be needed  
 Everybody wants to be wanted  
 'Cause everybody knows that we are all alone  
 Let me give my gratitude to you  
 For always being there and smile for me  
 Many many thanks to you, the best friend of mine  
 Many many thanks to you, the best friend of mine  
 誰もが必要とされることを必要としてる  
 誰もが求められることを求めている  
 だってみんな、ひとりだから  
 あなたに感謝させてね  
 いつもそこにいて、微笑んでくれることに  
 とても感謝してる、親友のあなたに



# 美しき魂の足跡～入賞おめでとう～

- 【陸上部】県中学校新人駅伝大会 男子第3位  
川田 真輝 寺田 真渉 国分 翔 谷口 瑞生 岡村 勇孜 加治屋 惺梧
- 【剣道部】学剣連かごしま剣道大会 2年男子第3位 北角 諒成  
重富旗大会女子団体第3位 2年 川内 舞桜 前野 絵玲菜 1年 追立 来美  
東西対抗剣道大会 優秀選手賞 2年 川内 舞桜
- 【硬式テニス】鹿児島県中学生テニス新人戦 男子2年シングルス第3位 丸山 泰澄  
女子2年シングルス第3位 隈元 巴七
- 【国語科】南九州美術展 書道の部 小倉博文堂賞 2年 松下 佳暖  
新春書き初め大会 銅賞 3年 田中 史乃
- 【英語科】中学生トピックトーク 優秀賞 3年 田中 瑛大
- 【学校賞】第43回全国中学生人権作文コンテスト 第72回南九州美術展 書道の部



## 令和6年度鹿児島学習定着度調査の結果について(速報値)

1月15日から、1・2年生は鹿児島学習定着度調査が行われました。この調査は、身に付けてほしい学力が付いているかを調査する目的で行われています。今年から、全ての問題をCBT方式(タブレット端末で解答)で実施することとなりました。

本校の結果については右のとおりです。1年生は、理科以外は県平均を上回り、2年生は数学以外は県平均を上回る結果となりました。

本校では結果を分析し、今後の指導や学力向上対策について全職員で研修を行います。通過率の低い分野は確実に定着を図ります。

		国語	社会	数学	理科	英語
1年	本校平均	62.3	51.5	50.7	50.7	58.1
	県平均	61	47.8	45.9	53.3	54.2
	県比	1.3	3.7	4.8	-2.6	3.9
2年	本校平均	65.1	47.1	36	52.2	53.5
	県平均	64.8	45	37	50	49.3
	県比	0.3	2.1	-1	2.2	4.2

※ 現段階の速報値です。最終的には、3月の県の報告書に記載される数値となります。

## 入学説明会を開催しました

1月31日(水)に令和7年度入学予定者を対象とした入学説明会を開催しました。生徒会役員の生徒が、自分たちで企画・作成した学校紹介動画や学校クイズなどで、中学校生活について説明を行いました。6年生はしっかりと聞いていました。生徒会役員にとっては、今回の準備を通して大きく成長できました。やりきった後の表情は、充実感で溢れ、とても頼もしく見えました。



## キャリア教育講演会を開催～2年生～

19日(水)に、鹿児島県障害者福祉協会から本校中川教諭の友人である前田究先生をお招きし、2年生を対象にキャリア教育講演会を実施しました。

交通事故により、車椅子での生活となった前田先生。一時は目標を見失いましたが、車椅子マラソンという新しい目標を見つけ、再びいきいきとした生活を取り戻したという話は、子どもたちのこれからの生き方に多くの示唆を与えてくださるものでした。本当にありがとうございました。



## 3月の主な行事

5 (水)	公立高校入学者選抜試験(～6日) クラスマッチ(1年)
6 (木)	クラスマッチ(2年)
7 (金)	クラスマッチ(3年)
11 (火)	同窓会入会式(3年) 卒業式予行(2・3年) 卒業式準備(1・2年)
12 (水)	第78回卒業式(2・3年)
13 (木)	公立入試合格発表
17 (月)	生徒会専門部会・代議員会
20 (木)	春分の日
21 (金)	公立入試二次選抜
25 (火)	修了式(1・2年)・辞任式(全学年)
27 (木)	PTA送別会(ゆすいん)

本校の来年度の学級数を決定するため、生徒数を正確に把握する必要があります。そのために、**生徒の転出入の情報提供**をお願いします。生徒の他校への転出、また他校から本校への転入の情報がありましたら、すみやかに担任もしくは教頭まで御連絡ください。